



“Me parece extraña la obstinación de algunos concejales por querer destituirme cuando ya he dicho que me voy en enero”

EVELYN MANSILLA
ALCALDESA (S) DE ÑIQUÉN

“El señor (Ariel) Miranda fue objeto de un hostigamiento enorme. Y la funcionaria que lo denunció fue la fiscal del sumario”

JUAN PABLO GONZÁLEZ
ABOGADO DE ARIEL MIRANDA

Ciudad.

SE TRATA DE UN HECHO SIN PRECEDENTES EN EL PAÍS POR LO QUE NO HAY CERTEZAS EN CUANTO A SU SOLUCIÓN

Ñiquén es la única comuna de Chile que no tiene alcalde ni un concejo constituido

Abogado del candidato electo y destituido, Ariel Miranda, asegura que todavía tiene opciones legales de asumir.
Afuera del municipio, los vecinos dicen sentir vergüenza y acusan que no se está trabajando por el desarrollo comunal.



Dos de los últimos tres alcaldes de la comuna de Ñiquén han sido destituidos. Un negro hito.